



Fernández Noroña reacciona a la revelación de acuerdos del PAN y PRI

Ayer en X, Marko Cortés, en el colmo de las estupideces, sube el acuerdo político que negaron, que el mismo PAN llegó a negar, el acuerdo en donde se repartían candidaturas, en donde decían que el PRI conducirá la gubernatura del Estado de México y Coahuila en 2023 y el PAN conducirá los procesos del 2024 de la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno.

Y el que ayer se dio vuelo fue Gerardo Fernández Noroña, y con toda razón, están revelando sus acuerdos, están revelando sus pleitos y están revelando sus trapitos sucios.

[[MVS RADIO](#)]